



Sensible au développement durable et local, GBH a initié depuis plusieurs années une réelle démarche visant à réduire l'impact de ses activités sur l'environnement. Aujourd'hui, GBH va plus loin et innove en lançant un vaste programme d'autoconsommation sur ses différentes enseignes. En Guadeloupe, en lien avec la Région Guadeloupe, et l'ADEME (Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie), des centrales photovoltaïques en autoconsommation ont été installées sur le site Destreland.

**A l'occasion de la semaine de l'environnement du 19 au 22 octobre 2017,
Roger de Virginy, directeur du centre commercial Destreland,
a le plaisir de vous convier à l'inauguration des centrales photovoltaïques
Mercredi 18 octobre 2017 à 11h00 à Destreland.**

*Merci de bien vouloir confirmer votre présence
auprès de Audrey Adolphe / audrey.adolphe@gbh.fr - 06 90 39 14 13*

